



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	22/01/2024	OPINIÓN

## Claudia Sheinbaum tiene la mesa puesta



Por **Eliseo Rosales Ávalos**

Lunes 22 de Enero de 2024 - 00:20

Este fin de semana se formalizaron las candidaturas presidenciales en México. Claudia Sheinbaum asumió como candidata de Morena, destacando su extensa precampaña y respaldo de líderes políticos. Sin embargo, su discurso pasa desapercibido frente a la mediática presencia del presidente. Xóchitl Gálvez, de la coalición Fuerza y Corazón por México, enfrenta desafíos y críticas, buscando conectar con el electorado.

Están todos los ingredientes puestos para la elección presidencial, las candidatas y candidatos a la Presidencia de la República fueron formalizados este fin de semana.

Con la ausencia de Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum tomó protesta este domingo como candidata presidencial de Morena, arropada por integrantes del Consejo Nacional de su partido. Resultó que el factor Ebrard no fue tan relevante en los asuntos morenistas.

La ahora candidata de Morena realizó una precampaña larga y extensa que le permitió conocer el territorio y agrupar los principales liderazgos políticos nacionales, unos morenistas de antaño y otros que ven una oportunidad en ese partido para conservar o acrecentar sus feudos políticos.

Con un discurso que no llama la atención de nadie permanece a la sombra del huésped de Palacio Nacional. Frente a la capacidad mediática y las ocurrencias de su jefe político el mensaje de Claudia Sheinbaum es deslucido. Morena encuentra en el presidente su principal activo y el dinero público su principal herramienta para conservar el poder.

Por su parte, la candidata Xóchitl Gálvez ha sido la abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México, quien dio su último mensaje en Guanajuato, tierra panista, antes de entrar en un descanso que durará 42 días.

Xóchitl Gálvez con todo y su equipo reestructurado, a través de tímidos esfuerzos en las redes sociales de relanzar su campaña, ha tenido que cargar con el desprestigio del trío de líderes partidistas más inútiles de la historia de México.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	22/01/2024	OPINIÓN

Su mensaje de campaña reivindicativa de sus orígenes humildes y queriendo ser la nueva esperanza de México no camina. Tendría que revisar los discursos estridentes y ocurrentes de los líderes populistas y opositores del mundo para encontrar el tono que llama la atención a los electores obesos de información tiktokera.

Querido lector, la mesa está servida para que la Dra. Sheinbaum gane sin esfuerzo la presidencia de la república, el próximo 2 de junio; por ahora las apuestas se concentran en los procesos locales y en la integración del Congreso federal, mayoría o no mayoría en el Congreso federal es la cuestión. ***Hasta la próxima.***

**X: @ErosalesA**